

Sozialberichterstattung

Neues E-Dossier zur Sozialhilfe und aktualisierte Luzerner Sozialindikatoren

LUSTAT Statistik Luzern hat auf ihrer Homepage ein E-Dossier zur Sozialhilfe erstellt. Es bietet eine umfassende Darstellung anhand kommentierter Kennzahlen. Zudem wurden erstmals die Luzerner Sozialindikatoren aktualisiert. Die Sozialindikatoren sind ein Messinstrument, um die vielfältigen Aspekte der Lebensqualität im Kanton Luzern zu ermitteln und im zeitlichen Verlauf zu beobachten.

Im Rahmen der statistischen Sozialberichterstattung ist von LUSTAT Statistik Luzern ein E-Dossier zur Sozialhilfe im Kanton Luzern erstellt worden. Zudem sind die Luzerner Sozialindikatoren aktualisiert worden. Beide Angebote stehen auf dem Webportal LUSTAT Online zur Verfügung.

Neues E-Dossier: Sozialhilfe im Kanton Luzern und seinen Gemeinden

Welche Bevölkerungsgruppen leben mit erhöhtem Risiko, wirtschaftliche Sozialhilfe zu benötigen? Wie unterscheiden sich die Sozialhilfequoten der einzelnen Luzerner Gemeinden? Wie viel geben Bund, Kanton und Gemeinden für die einzelnen Sozialleistungen aus?

Diese und viele weitere Fragen beantwortet das neue E-Dossier von LUSTAT Statistik Luzern. Es umfasst die wichtigsten aktuellen Zahlen und Fakten zur Sozialhilfe im Kanton Luzern und seinen Gemeinden. Die E-Publikation wurde im Auftrag der Dienststelle Soziales und Gesellschaft des Kantons Luzern erstellt.

<https://www.lustat.ch/services/e-dossier/sozialhilfe-im-kanton-luzern>

Monitoring der Lebensqualität: Luzerner Sozialindikatoren erstmals aktualisiert

Die Luzerner Sozialindikatoren sind ein Messinstrument, um die vielfältigen Aspekte der Lebensqualität im Kanton Luzern zu ermitteln und im zeitlichen Verlauf zu beobachten. Die Lebensqualität hat nicht nur mit der objektiven Ressourcenausstattung zu tun, sondern auch mit der subjektiven Beurteilung der Lebenssituation. Die Indikatoren bilden beide Dimensionen ab. Die Luzerner Sozialindikatoren stehen seit dem Frühjahr 2015 auf der Webseite von LUSTAT zur Verfügung. Nun wurden sie zum ersten Mal aktualisiert.

Die Luzerner Sozialindikatoren stehen an der Schnittstelle zwischen öffentlicher Statistik und Politik. Die statistischen Ergebnisse werden mit politischen Zielsetzungen in Verbindung gebracht und im Sinn eines Soll-Ist-Vergleichs bewertet. Das Projekt ist in Kooperation mit dem Gesundheits- und Sozialdepartement des Kantons Luzern erarbeitet worden.

<https://www.lustat.ch/indikatoren/sozialindikatoren>

Luzern, 13. Juli 2016

Weitere Informationen:

Dominic Höglinger, wissenschaftlicher Mitarbeiter LUSTAT Statistik Luzern,
Tel. 041 228 66 01

Edith Lang, Leiterin Dienststelle Soziales und Gesellschaft des Kantons Luzern,
Tel: 041 228 68 78

LUSTAT Statistik Luzern
Burgerstrasse 22
Postfach 3768
6002 Luzern
Tel. 041 228 56 35
E-Mail info@lustat.ch
www.lustat.ch